

Treffpunkt: Soziale Diagnostik

Mittwoch 29. Mai 2024, 13.30 – 16.30 Uhr



Soziale Diagnostik in der interprofessionellen Zusammenarbeit

Wir eröffnen den Treffpunkt mit einer kurzen Einführung ins Thema und freuen uns auf verschiedene Referate und Erfahrungsberichte:

Julia Emprechtinger, Leitende wissenschaftliche Mitarbeiterin an der Hochschule für Soziale Arbeit, HES-SO Valais-Wallis:

[Gemeinsam entscheiden in der KESB. Überlegungen zur interprofessionellen Fallkonstitution und dem Beitrag der Sozialen Arbeit in der Behörde.](#)

Barbara Willimann, Geschäftsführerin Suchtfachstelle Zürich:

[Fallverstehen in der Suchthilfe: Herausforderungen an der Schnittstelle von Sozial- und Gesundheitswesen.](#)

Anna Wildrich-Sanchez, Dozentin & Projektleiterin an der Hochschule für Soziale Arbeit, Luzern:

[Die Abklärung der Wohnfähigkeit bei Menschen mit Demenz als interprofessionelle Diagnostik.](#)

Es bleibt wie immer Raum für eine offene Diskussion.

Moderation: Cornelia Rügger & Raphaela Sprenger

Anmeldung: bis 27. Mai 2024 an raphaela.sprenger@fhnw.ch

Ort: Olten, von Roll-Strasse 10, Raum **A 016**

(<http://www.soziale-diagnostik.ch>)